

## Extraits actualisés de témoignages reçus de personnes extérieures

*Pour prendre conscience du fléau qui nous guette, nous reprenons d'une manière anonyme (hors lieu et familles) quelques extraits reçus. Souvent, nous ne connaissons pas les personnes issues de diverses régions françaises*

-----

C'est impressionnant de voir le nombre de témoignages ressemblant tellement à ce que nous avons vécu ou vivons encore. Ne serait-ce que par l'utilisation des mots "flash" et "amnésie traumatique", lexique quasi systématiquement utilisé par ces accusateurs complètement manipulés.

Quant à moi, nous sommes en train, avec notre avocate, de rédiger une plainte avec de "nouveaux angles d'attaque". Pour rappel, ma mère et moi portons plainte contre ma sœur et son ex-mari. Tout est si long. J'aimerais tant que cela soit - enfin ! - pris en compte par la justice. 2 ans que cela dure !

Je viens de faire lire votre livre à une amie qui connaît mon histoire et maintenant la vôtre. Elle est stupéfaite par l'horreur de ce que vous avez traversé.

De voir ma sœur, qui nous accuse ma mère et moi de viols répétés, dans toutes ces manifestations féministes type "Nous Toutes" me révolte.

Quelle imposture ! D'y avoir associés ses enfants m'effraie. De la savoir comptabilisée dans les statistiques d'inceste par - entre autres - la Ciivise me dégoûte.

Je pensais à une de vos phrases, dans votre livre, où, entendu par la justice, vous vous demandiez combien d'innocents étaient peut-être en prison. J'aimerais connaître le nom de son/sa/ses thérapeutes.

-----

Mon épouse et moi vivons la même chose que vous depuis 3 ans. Nous décidons d'aller en justice et nous aimerions connaître ....puis ... je vous remercie beaucoup pour les documents joints. Mon épouse et moi sommes en relation avec ... J'étudie vos documents et je reviens vers vous pour les compléments

-----

Je viens de lire votre livre émouvant et nous nous retrouvons bien dans votre histoire. Mon mari a été accusé pour attouchements, j'ai été accusée de cautionner sans rien dire.

Elle consultait un thérapeute déviant qui lui a, soi-disant sous hypnose, fait revenir ses souvenirs.

L'affaire a été classée sans suite. Nous avons demandé un droit de visite avec avocat justice enquête...

Nous avons été déboutés soi-disant dans l'intérêt de l'enfant... J'ai signalé ce thérapeute à la gendarmerie et à la Miviludes mais rien n'a changé. Il continue d'exercer ...

A la lecture de votre livre **nous avons été quelque peu troublés par les similitudes de votre histoire avec la nôtre.**

Notre 2° fille qui habite à (400 Km) consulte des psy depuis son départ de la maison. Elle est partie pour se mettre en couple avec son compagnon .....

En retour, aucune reconnaissance mais au contraire, une somme de reproches remontant à sa prime enfance (elle n'avait pas été désirée, jamais aimée.....) Pour ce qui est de notre aînée, elle ne voit pratiquement jamais sa sœur et s'en porte très bien. Les rares fois qu'elles se sont trouvées réunies, les disputes se sont multipliées.

Aujourd'hui, malgré leur caractère opposé, nos deux filles ont réussi à s'allier uniquement contre nous. La plus âgée a déblatéré tellement d'horreurs devant sa fille que cette dernière avec laquelle nous étions très fusionnels, ne veut plus nous voir....

Nous avons essayé à plusieurs reprises de leur tendre la main pour que la situation s'apaise un peu mais en vain....Aujourd'hui, nous n'y croyons plus...

Nous regardons souvent l'émission « Ça commence aujourd'hui » qui traite des sujets de société la plupart du temps très sensibles et nous déplorons que le sujet sur les faux souvenirs n'ait jamais été traité....Après la lecture du livre d'Elisabeth Loftus (très intéressant), nous avons constaté que ce sujet n'était plus tabou aux Etats-Unis mais qu'il le demeurait en France.

Comme vous le disiez, **il serait bien sûr très bien que des journalistes daignent se pencher un peu plus sur ce fléau qui commence à faire tant de ravages dans notre pays détruisant des familles entières ....**

Nous tenons également à vous dire combien nous avons pris plaisir à découvrir votre beau coin de France à travers votre livre avec vos mots pleins de passion et d'amour pour votre belle région.

---

*Déjà après la diffusion du livre **Des Faux Souvenirs à la Dérive**, nous avons reçu un nombre important d'appels et de messages pour des situations comparables !*

.....

Bonsoir, Je viens de finir votre livre que j'ai lu en un jour malgré mon travail et mes enfants. Pour être moi-même maman de jumeaux de 7 ans et imaginer tout ce que vous avez vécu, cela me bouleverse sincèrement. Ayant moi-même une sœur et un frère, cela m'a interrogé sur les raisons d'un tel drame. Je pense que **ce livre permet de comprendre beaucoup de choses sur les manipulations mentales de la part de "thérapeutes"** et de gens qui ne vous voulaient pas que du bien. .. basé au départ sur une fatigue ou un moment de "moins bien " de la part de vos filles.. Je vous souhaite donc aujourd'hui l'apaisement avec votre épouse, fils et vos deux petites filles. Et je suis sûr que vos petits-enfants voudront un jour connaître la vérité. Ce livre leur permettra d'être éclairés. C'est une bonne chose de l'avoir écrit.

---

Heureux de retrouver sur FB. J'ai lu votre livre. Chapeau pour votre combat, respect pour votre résilience. En espérant que l'avenir vous donnera entièrement raison et que vous retrouverez vos petits-enfants. ....vous embrassons.

---

Bonjour Guy et Vivise Je viens de terminer votre livre et vous apporte tout mon soutien pour le calvaire que vous avez traversé. Parfois la jalousie familiale entraîne de très mauvaises choses ... souvenez-vous l'affaire Gregory ! Les histoires de famille sont les pires choses ... nous faisons confiance à nos proches et parfois le mal est en eux ! Ils ne supportent pas le bonheur des autres **Votre livre est bouleversant. La manipulation fait vraiment de gros et graves dégâts. Il faudrait vraiment condamner ses manipulateurs qui gagnent de l'argent malsain**

---

Bonjour, votre drame m'a beaucoup touché, j'ai commandé votre livre ce matin. **J'ai moi-même un enfant qui a coupé toute relation depuis plus de deux ans. C'est un enfer.** Mes meilleurs sentiments et bon courage .....

---

Je viens de voir la sortie du livre sur le journal de dimanche je suis très heureux c'est un excellent moyen en effet de faire connaître à chacun ce que vous avez vécu cela a dû être excessivement difficile je suis très heureux pour vous que vous ayez décidé de rester à La Bresse

.....

**Bonjour, ma fille aussi est victime de faux souvenirs induits, suite à une emprise sectaire. D'après elle je suis un monstre finalement, alors que tout allait bien.** Je ne sais pas quelle tournure va prendre les événements. En tous cas bravo pour le courage que vous avez eu pour affronter ça ! Je suis vraiment en colère contre ces pseudo gourous qui jouent avec le cerveau des gens et détruisent des familles, une vraie gangrène.

---

Revenus à la Bresse pour le week-end, papa m'a parlé de votre livre. Je viens de le finir et suis très peinée pour vous. Je me rends compte de votre souffrance toutes ces années, j'espère que vos filles se rendront compte un jour et reviendront vers vous. Merci d'avoir été notre maire pendant toute mon enfance, et d'avoir fait tant de choses pour la Bresse.

.....

Bonjour, je ne sais pas si vous rappelez de moi, je suis ..... de ..... et je tenais après avoir lu votre livre qui très bien structuré et qui met en avance face à toutes personnes malveillantes qui nous entourent et à quel point ces personnes peuvent manipuler au sein d'une famille. Bravo pour votre bienveillance et bon courage pour la suite. **Super œuvre et qui peut mettre en vigilance de nombreuses personnes.** Vous êtes une personne toujours bienveillante tout en gardant la tête haute. Bravo à vous et votre épouse pour votre couple bien soudé. Livre à lire et à recommandé.

---

La raison de mon message est simple... je viens de terminer votre livre! ... Témoignage poignant d'une aventure déstabilisante. Bien sur les ragots de ce triste événement Pour moi tout ceci ne pouvait être que des inepties colportées par des gens certainement jaloux! Quelle stupeur... comment des charlatans peuvent retourner les cerveaux des gens de cette manière... Merci de nous mettre en garde contre ce genre de pratique... nous ne sommes jamais assez méfiant. Maman de 3 enfants dont une bientôt

adolescente, la surveillance est de mise... on est jamais trop prudent. La manipulation est si vite arrivée...

.....

Bonsoir à tous les deux, je viens d'écouter l'interview avec ..... **Nous sommes effarés !**  
Nous saluons votre force pour résister et trouver la force d'informer pour soutenir, accompagner ceux à qui cela arrive ou arrivera. Aurions eu la force de tenir si cela nous était arrivé ? Sincère et indéfectible amitié à tous les deux et à votre fils.

.....

Je viens de terminer de lire ton livre je te plains de tout mon cœur et ton épouse heureusement que vous êtes un couple très uni pour faire face à tous ces chiens enragés il faut être fort je pense à vous deux j'espère vous voir un jour prochain dans cette attente toutes mes amitiés je me permets de vous faire la bise !

.....

Si nous nous permettons, de vous adresser ce message, **c'est que nous venons de terminer votre livre que nous avons lu avec beaucoup d'intérêt et une vive émotion...**

**Nous vivons le même cauchemar** que vous avec toutes les souffrances indescriptibles que cette épreuve de la vie peut engendrer.

Nous sommes un couple uni et fusionnel depuis 47 ans. Nous avons deux filles et des petits-enfants.

Mon mari, tout comme vous, est un homme publique ce qui a toujours suscité beaucoup de jalousie autour de nous et dans notre proche famille.

Pourtant, nous avons toujours été, naturellement, des personnes soucieuses du bonheur et du bien-être des autres au point de nous oublier bien souvent.

La réalité d'aujourd'hui n'en est que plus cruelle ...

Nous souffrons énormément de ne plus voir nos petits-enfants et notre absence leur pèse également beaucoup même s'ils ont entendu des horreurs sur nous.

Pas facile pour eux de démêler le vrai du faux.

Une de nos filles voit régulièrement un psy depuis plusieurs années pour essayer de mettre des mots sur ses maux...

Elle a mené une « enquête » auprès de nos proches afin de savoir si ceux-ci avaient eu connaissance d'inceste au sein de la famille.

Elle en est ainsi venue à interroger sa sœur .....

Mon mari et moi, nous nous soutenons mutuellement dans cette souffrance atroce et c'est son amour infini qui fait qu'aujourd'hui je suis toujours de ce monde ... l'avenir ne s'annonce guère réjouissant...

A nos âges le temps qui passe est précieux et nous avons déjà raté tellement d'occasions de serrer dans nos bras nos petits....

Nous n'avons plus beaucoup d'espoir de jours meilleurs mais puisqu'il faut vivre alors osons croire à un avenir un peu plus serein.

Merci à vous d'avoir pris le temps de nous lire.

Bien respectueusement.

.....

NON, chère Amie, nous ne sommes pas toxiques\* !

C'est le mot le plus minable que les vilaines personnes, certains psys. et gourous manipulateurs proposent comme seule parade au mal être des quadras de plus en plus dépressifs.

**Ces « pseudo Dr », que certains personnes vont consulter, payer et écouter,** ne veulent, ni savent, ni peuvent trouver plus facilement accusable que la mère vieillissante, donc encombrante. Mais, comme leurs patients sont **malades d'autre chose**, les « praticiens » font avec ce terme galvaudé, un business rentable.

En attendant, nous crevons de tristesse, et nos gosses aussi - d'une autre.

Nous- et les millions d'autres mamans- étions, soit soumises et sans emploi, soit les mères actives en se partageant entre notre travail familial : les réunions des parents d'élèves, sport, maison, jardin,

Comment aurions-nous pu imaginer qu'aujourd'hui on -nos enfants- nous reprochent d'avoir fait TROP, alors que c'était nécessaire, afin qu'ils vivent formés et éduqués...Bac +5. Merci QUI ?

Alors comment cette activité familiale, filiale et sociale normale a pu être nommée TOXIQUE 30 ans plus tard ?

Les psys - gourous- ne veulent pas proposer, ni faire de « conciliations présentesielles » car les deux parties fâchées face à face sont bien plus efficaces. Non, **ils infligent et enfilent pendant des années les « séances couchées » et bien grassement rétribuées.** Car, ces psys ne peuvent pas s'attaquer à leur « gagne-pain ». Par contre, il leur est très facile, et sous couvert de leur science ; ils ne manquent jamais, d'accuser une pauvre vieille mère d'être TOXIQUE, et rallonger le calendrier des séances.

**Imaginez juste, que la jeune femme dit à ce genre de Dr :»Ma mère est toxique « et aussitôt poursuit avec « Je suis smicarde ». Oups ... ! Fini les consultations couchées, assises, à la troisième c'est ciao avec le dernier conseil gratuit : « *Demandez pardon en deux ou trois temps, réconciliez-vous, et recommencez à vivre normalement comme avant avec votre famille !* »**

Des milliers de familles sont déchirées et détruites par ces malfaisants et criminels, car il arrive souvent le malheur, suicide, ....mais au nom des libertés, on ne peut rien faire contre une personne majeure et détournée. Rien, vraiment ?

**Solutions à essayer** : trouver des assos qui s'en chargeront, des médiateurs, et s'organiser à ce que les PARDONS-RECONCILIATIONS se mettent en place, naturellement.

Il en va plus de la santé des « enfants perdus » que de la nôtre. Leur *temps restant* est plus long à haïr leur mère - et donc à se faire mal eux- mêmes, (car haïr fait mal) - que *notre temps restant* à être haïe ; donc il en va de la santé de tous, et même des entourages respectifs.

-----  
Bonjour, votre drame m'a beaucoup touché, j'ai commandé votre livre ce matin. J'ai moi-même un enfant qui a coupé toute relation depuis plus de deux ans. C'est un enfer. Mes meilleurs sentiments et bon courage.

-----  
Bonjour Guy, et Vivise hier **j'ai été avisé par une belle sœur qui a eu la visite de la gendarmerie qui sont venus la questionner au sujet de ma fille qui m'accuse d'attouchements, ma femme et moi sommes effondrés que devons-nous faire de.** Merci, pleins de bisous à vous deux, Merci beaucoup. Je vous joins mon adresse mail .... Et bon courage

-----  
Je vous avais contacté il y a 2 a ans suite aux accusations de mon fils, faux souvenirs, paranoïa.

Nous avons échangé aussi par téléphone. **Mon mari et moi sommes convoqués le .. avril pour une garde à vue, convocation reçue hier.**

Nous aimerions avoir vos conseils, nous sommes de nouveau effrayés et nous sentons peu capables de supporter ces épreuves.

Nous avons aussi de lourds soucis avec notre 2ème fils souffrant de schizophrénie et addictions, lequel a été entendu comme témoin et n'a pas porté d'accusation contre nous, mais a dit des choses fausses à son frère, lorsqu'il était hospitalisé.

Nous vous serions très reconnaissants si vous pouviez nous apporter votre aide et vous en remercions. Bien cordialement

-----  
Bonjour,

**Je reviens vers vous après 36 h de garde à vue, 13 h d'interrogatoire, 4h de confrontation,** et levée sans aucune mesure et probablement classement sans suite, et nous devons attendre d'en être informés officiellement, ce qui peut prendre du temps d'après L'OPJ.

Sans doute vous savez comment cela se passe ensuite, alors que l'enquête préliminaire est terminée. Je vous remercie encore pour vos conseils et votre soutien.

Bien cordialement  
-----

Merci beaucoup pour ces documents très intéressants. Avez-vous eu des nouvelles depuis que la lettre a été transmise à la MIVILUDES ?

Serait-il également possible de recevoir votre livre en pdf comme nous en avons discuté ?

Je vous souhaite énormément de courage **dans votre accompagnement des familles touchées et dans votre lutte contre les faux souvenirs induits.**

Je vous remercie encore une fois pour nos échanges et pour l'entretien que nous avons réalisé.

Cordialement,

-----

Je reviens vers vous encore une fois, **après les 48h de garde à vue, d'interrogatoire en avril, puis en juin, pour 2 plaintes de mon fils (1 viols agressions sexuelles, et 2 harcèlement pour mails messages contacts). Notre fils s'est constitué partie civile**, les plaintes conjointes ont été transmises à un juge d'instruction, qui a fait une ordonnance pour nous convoquer à une expertise psychiatrique et psychologique. Comment peut-on se préparer à cette expertise ?

D'autre part, hier soir, ... « tel chaîne » ...a diffusé un documentaire sur l'inceste, " ....."  
comprenant le témoignage de notre fils.

Pour nous il y a diffamation et calomnie et nous voudrions déposer plainte contre ... ....qui ont réalisé ce documentaire. Il y a aussi de nombreux articles dans la presse.

Comment peut-on agir, sachant que la PJ ne veut pas prendre notre plainte, et que le Juge d'instruction veut d'abord une plainte classée sans suite pour que notre plainte, directement auprès de celui-ci, soit recevable.

Cela nous semble contradictoire.

-----

Bonjour. Je suis contente de vous découvrir sur FB, **nous avons échangé brièvement lundi à Paris.** Bravo pour tout ce que vous faites. J'ai lu cette nuit des pages sur psychofm grâce à un lien que j'ai suivi sur un article de presse vous concernant, très intéressant. Je vous dis à bientôt! **Le médecin de ... qui "soigne" ma fille est ....**  
Un beau week-end à vous deux!

-----

Janvier 2024 Bonjour Monsieur,

Je suis tombé tout récemment sur votre Page Facebook contre les faux souvenirs & dérives sectaires. Je tiens à vous féliciter pour ce que vous faites pour mettre fin à ces manipulations et charlatans de tout bord..

**J'ai moi-même été victime d'emprise dans certaines communautés religieuses .... lors de mes essais. Et j'ai fait les frais d'une ... perverse narcissique.**

Depuis je me suis reconstruite grâce à une Psychothérapie et des personnes droites et bienveillantes qui m'ont aidé à me libérer et à ouvrir les yeux...Je suis aussi contre le chamanisme, la voyance, les techniques psychos spirituelles utilisées par des communautés ou par certains praticiens et même diplômés !

-----  
Décembre 2023 Bonjour.

Merci pour votre retour.

**Être soutenu dans une période aussi difficile est appréciable.**

**Comme si je n'avais pas assez d'ennemis avec ma sœur et son (sa/ses) thérapeute(s)**

Vivement que la justice s'empare de nos plaintes, à ma mère et à moi, pour que ces malfaisants dérapeutes soient sanctionnés.

J'ai eu ...au téléphone. Très aimable et disponible, elle m'a demandé de retracer chronologiquement le drame que je vivais. Elle m'a donné son avis éclairant sur cette situation. Le tout chaleureusement et professionnellement. Je vous remercie encore de cette mise en relation.

-----  
**Et aussi en février 2024 Une excellente nouvelle venant de Normandie pour des plaintes qui datent de 2011 ...** (enfants de +30 ans pour de prétendus faits dans leur jeune enfance) avec instructions ... et expertises en cours depuis !

Coucou

B... et moi voulions vous annoncer **une merveilleuse nouvelle qui vient d'arriver il y a 2h.**

**Le juge d'instruction a rendu sa décision de non-lieu total et définitif**

Merci de votre soutien et votre confiance, sommes très émus.

Merci à *vous* deux.

-----  
En 2024 **nous avons été appelé à témoigner de notre vécu devant une cour d'assises** jugeant de la comparution d'une personne (que nous connaissons depuis 12 ans), accusée depuis cette date avec les mêmes mots et procédures que ce que nous avons subi !